

Rivière verte

2022-05-29 21:50 (Kommentare: 0)

In der Nähe von Blois muss man nur einen Stein werfen, um ein Château zu treffen, nahezu alles ist ein Château.

Und so führte auch die vermeintlich simple Radtour durchs grüne - ohne ein eigentliches Château als Ziel - an einigen Sehenswürdigkeiten vorbei.

Viele jedoch in privater Hand und damit nur aus der Ferne zu bewundern ...

Ein Tag, der primär dem Radfahren gewidmet war. Alle Sehenswürdigkeiten des Tages waren - sofern es sich nicht um Landschaft handelte - Châteaux im Privatbesitz und daher nicht zu besichtigen.

Außerdem habe ich ein Urlaubsziel am heutigen Tag erreicht: eine Pause beim Radfahren mit einem Stück Brioche, Camembert und Rotwein. Nicht der ideale Pausensnack für ein Radtour, war mir aber egal. Vernünftig bin ich in der restlichen Zeit des Jahres.

Bilder des Tages

-



— Radweg durch den Wald - bei hohen Temperaturen sehr angenehm





• Nein, nicht die Loire. Für die Loire zu viel Wasser!



• Le Cosson



• Allein ein Turm am Haus macht es direkt sehenswerter



• Roter Mohn im Getreidefeld



• Blau Kornblumem im Getreidefeld



• Dem Radweg durch den kühlen Wald folgend



_ Zwischendurch ein Pausenstopp um Sonnencreme nach zu legen ...



— ... und die Pausenverpflegung zu genießen: Französischer Camembert und Rotwein











[_](#) Fast wieder zu Hause

Komoot Tourlog

Kommentare

Einen Kommentar schreiben